
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass bereits in der Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses am 23.02.2021 zu diesem Thema aufgrund des Antrages der FDP-
Fraktion beraten worden sei. Im Bau- und Planungsausschuss am 24.03.2021 wurde 

hierzu einstimmig beschlossen, die im Zusammenhang mit dem Neubaugebiet 
Schöttlenberg von der FDP-Fraktion vorgeschlagenen zu prüfenden ökologischen 
Aspekte (Punkt 1 und 3) sowie die Darstellung möglicher Alternativen zur klassischen 

Bebauung durch Einfamilienhäuser (Punkt 2) bereits bei der Entwicklung von 
Neubaugebieten (z.B. Müllenbach) zu berücksichtigen bzw. zu prüfen. Auch im 

Ausschuss für Klima und Umweltausschuss am 16.11.2022 wurde dies thematisiert und 
darüber informiert, dass die planungsbegleitende OAG eine entsprechende 
Machbarkeitsanalyse in Auftrag geben wird. 

 
Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen zieht aufgrund dieser Ausführungen ihren 

Antrag zurück. 

 


